

«Pour le peuple cubain il n'est pas de défis impossibles de relever» José Ramón Machado Ventura



La Havane, 25 avril, (RHC).- José Ramón Machado Ventura, second secrétaire du Parti Communiste de Cuba a assuré ce mercredi à La Havane que pour le peuple cubain il n'est pas de défis impossibles de relever.

En présence du Chef d'État cubain, Miguel Díaz-Canel et du premier secrétaire du Parti Communiste, Raúl Castro, José Ramón Machado Ventura a prononcé le discours de clôture du XXI^e congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.

«Nous avons appris dans la lutte que la victoire revient à ceux qui résistent et qui combattent, à ceux qui affrontent les difficultés et les dangers, à ceux qui ne se laissent pas intimider par l'ennemi même s'il est tout puissant.

Le premier mai, notre peuple héroïque avec à la tête la classe ouvrière fera une nouvelle fois preuve, tout le long du pays, d'unité, d'engagement et de victoire »



<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/189223-pour-le-peuple-cubain-il-nest-pas-de-defis-impossibles-de-relever-jose-ramon-machado-ventura>



Radio Habana Cuba